



CULTURA

El 'Teatro del Siglo de Oro' llega hoy a Adra

Las XXIV Jornadas de Teatro del Siglo de Oro vuelven a Adra. En esta ocasión, serán dos las obras que se representen en el Centro Cultural. La primera de ellas, tendrá lugar hoy sábado a las 21:30 horas. Se trata del clásico 'El lindo don Diego' de Agustín Moreto. En esta ocasión, será la compañía Darek Teatro, quien contará con Fernando Conde en el papel de don Diego, la encargada de ofrecer a los almeritanos una versión de esta obra tan significativa del teatro de comedia y de capa, pudiendo los interesados en asistir adquirir sus entradas hoy en el Centro Cultural.